



## Elterninformation

In dieser Woche ging es für unsere 2. Klassen in den Tierpark nach Görlitz. Zwar hatten sie sich für diesen Ausflug ausgerechnet den einzigen kalten Regentag der Woche herausgesucht, aber das konnte der guten Stimmung keinen Abbruch tun. Nach jeweils einer Stunde Unterricht zum Thema Heim- und Haustiere haben die Kinder, Dank der tollen Unterstützung durch 6 Eltern, den Tierpark mit all seinen Kletterattraktionen in kleinen Gruppen erkunden dürfen. So war es für alle Beteiligten ein wirklich schöner Ausflug.





Am Donnerstag fand der 2. HEUREKA Wettbewerb in unserer Schule statt. Zum Thema Weltkunde 2024 beantworteten ausgewählte Kinder der 3. Und 4. Klassen Fragen zu diesem Thema. Auch 4 Kinder der Klasse 2 durften schon teilnehmen. Die Auswertung findet am letzten Schultag während der Schülervollversammlung statt.



Ich wünsche Ihnen eine guten Start in die neue Woche!

Mit freundlichen Grüßen

A.Böse